



Beschlüsse des Gemeinderates vom 8. September 2011

- Der Gemeinderat hat sich von Bauverwalter Thomas Leimer über das weitere Vorgehen hinsichtlich Planung von Schul- und Turnhallenbauten orientieren lassen. Dieser hat, wie vom Gemeinderat an der Sitzung vom 18.8.2011 beschlossen, mit den Planern gesprochen und sie gebeten, folgende Vorprojekte zu erstellen:

Minimalvariante

Sanierung Schulhaus III unter Beibehaltung der heutigen Turnhalle I und Erweiterung des Schulraums gemäss Bedarf im Bereich des heutigen Schulareals

Maximalvariante

Neubau Doppelturnhalle und Schulhaus im „Unter Leim“, unter Berücksichtigung der Ausbauwünsche des Fussballclubs

Mittlere Variante

Sanierung und Umbau Schulhaus III gemäss vorliegendem Projekt von hugiSpirig Architekten, Ersatzbau Doppelturnhalle mit Standort heutiges Schulareal

Zusätzliche Variante

Abbruch Schulhaus III, Neubau Schulhaus und Doppelturnhalle in diesem Gebiet

Gemäss Offerten muss für das Verfassen dieser Vorprojekte mit Kosten von rund Fr. 52'000.00 gerechnet werden. Der Gemeinderat stimmte dem Vorschlag der Bauverwaltung zu und beschloss, die Planungskosten dem im Budget 2011 unter Konto 218.503.01 enthaltenen Planungskredit II von Fr. 400'000.00 zu belasten.

- Auf Antrag der Finanzkommission der Aktualisierung des Dokuments „Terminplanung Bereitstellung Finanzdaten“ zugestimmt. Damit wird das Papier dem heute praktizierten Verfahren angepasst.

- Beschlossen, dass sich die Einwohnergemeinde Selzach auch 2012 am Projekt „Abfallentsorgung im Aare- und Emmeraum“ (Regelmässige Räumung der Aare- und Emmeufer durch die Perspektive Solothurn, resp. das Netzwerk Grenchen) beteiligt. Die gemäss Kostenverteiler entstehenden Kosten von Fr. 1'032.00 werden in das Budget 2012 aufgenommen.
- Beschlossen, die Jugendförderung des Tambourenvereins Solothurn mit einem Beitrag von 100 Franken zu unterstützen.
- Beschlossen, die „Aktion Cremeschnitte“ der Bäckerei Dubach (Aktion vom 29. Oktober 2011 aus Anlass des 60-jährigen Jubiläums der Bäckerei Dubach) mit der Bereitstellung von Infrastruktur zu unterstützen.
- Beschlossen, dem Verein Benevol Kanton Solothurn (Vermittlungs- und Beratungsstelle für Freiwilligenarbeit) nicht beizutreten.

Christoph Brotschi